

Birmanie : appel à manifestation devant l'ambassade de Chine

Samedi 6 octobre 2007 à 15h00

mercredi 3 octobre 2007, par [Collectif / Signatures multiples](#) (Date de rédaction antérieure : 3 octobre 2007).

BIRMANIE

APPEL A MANIFESTATION

La Chine, l'un des principaux investisseurs en Birmanie, est également l'un des principaux fournisseurs d'armes du régime militaire birman. Mais la Chine est surtout un soutien politique de poids pour la junte militaire.

Pour conserver le soutien politique chinois, la junte a accepté de vendre son gaz à la Chine pour un prix inférieur à l'offre indienne.

En refusant toute intervention, la Chine a déjà protégé la junte militaire birmane d'une action internationale. En septembre 2006, elle s'est opposée à ce que la Birmanie soit inscrite à l'ordre du jour permanent du Conseil de sécurité des Nations unies (CSNU). En janvier 2007, elle a usé de son droit de veto pour empêcher l'adoption d'une résolution du Conseil sur la Birmanie.

La Chine enfin est l'un des seuls pays au monde à avoir refusé de soutenir l'appel du Secrétaire Général des Nations unies à la libération de Madame Aung San Suu Kyi, seul Prix Nobel de la paix privé de liberté aujourd'hui.

Nous demandons à la Chine de cesser d'octroyer un soutien politique, financier et militaire à la junte et de concéder à une approche multilatérale du problème birman. Nous demandons notamment à la Chine de cesser de faire obstacle aux tentatives de résolution du problème birman par la communauté internationale, en favorisant notamment le vote d'une résolution du Conseil de sécurité des Nations unies sur la Birmanie.

En présence de Jane Birkin.

Rejoignez-nous nombreux !

Le samedi 6 octobre 2007 à 15h00

Devant l'ambassade de Chine à Paris

11, avenue Georges V

75008 Paris

Métro : Alma- Marceau (Ligne 9)

Contacts :

Frédéric Debomy, Info Birmanie (06 64 92 30 28)

Parmi les signataires :

Info Birmanie, RSF, la FIDH, les Amis de la Terre, France Tibet, Europe solidaire sans frontières (ESSF), les Verts, la LCR... (liste à compléter)

Note :

Par ailleurs, des organisations comme ESSF ou la LCR proposent qu'une manifestation soit aussi organisée pour le retrait de Total de Birmanie et contre l'hypocrisie de la diplomatie française.